VIVRE ENSEMBLE

La liste « St-Cyr Plurielle » souhaite à tous un retour vers une vie apaisée en 2021. L'un de nos vœux est de pouvoir participer activement aux futurs projets d'aménagement de la commune. Les projets d'aujourd'hui sont le concret de demain. Les résultats apparaissant sur le long terme, il nous faut dès maintenant envisager la ville du futur. Nous savons que nous nous déplacerons, consommerons et utiliserons l'eau différemment. Nous savons également que St-Cyr est toujours en déficit légal de logements sociaux, que notre population ne cesse de vieillir au point que solitude et isolement deviendront de réelles situations à gérer. À contrario, les primo-accédants peinent à s'y installer. Des solutions existent, notamment celles des éco-quartiers que nous souhaiterions voir naître sur notre territoire... Certaines villes ont pu les intégrer dans leur politique urbaine, nous devrions pouvoir y parvenir. Nous vous invitons à visionner le documentaire suivant : « Mes vieux jours avec vous » : des projets d'habitats participatifs et solidaires pour tous de France 3 Centre-Val de Loire (francetvinfo.fr). Par ailleurs, la politique d'aménagement du territoire de la commune ne doit pas être un marché type Monopoly d'achats et de reventes foncières encadré par un plan local d'urbanisme. Elle doit aussi intégrer une charte de bonne conduite entre administrés pour pallier les diverses nuisances de voisinage sonores et visuelles et ainsi faciliter le vivre ensemble. Soyons volontaires en 2021.

Les élus de la liste « St-Cyr plurielle »